



# 藤小の風

## 【教育目標】

明るい笑顔と学ぶ喜びにあふれた学校

- ・課題を追究する子ども
- ・思いやりの心をもつ子ども
- ・体と心をきたえる子ども

第9号 R4.9.13(火)

文責：校長(吉田)

## 児童会8・9月の取組紹介 ～あいさつ・ふわふわ言葉・体力づくり～



8・9月の児童会の生活目標は、①「藤沢あいさつを増やそう」②「ふわふわ言葉を増やそう」③「体力づくりをしよう」の3つです。

①については、毎週木曜日に執行部が昇降口に立ち、挨拶運動を行っています。藤沢あいさつ(ふやそうよ **じぶんからの さわやかなあいさつ**)を全校に広めようと頑張っています。

②については、8月29日～9月2日までの期間、友達を呼び捨てにしないで、「さん」「くん」「ちゃん」をつけて呼んだ人は、昇降口にあるボードにシールを貼る取組を行いました。結果は次のとおりです。

日付	人数
8月29日	75人
8月30日	91人
8月31日	104人
9月1日	92人
9月2日	123人



取組が始まった初日は75人でしたが、徐々に人数が増え、最終日は123人と全校の約8割が友達を「さん」「くん」「ちゃん」を付けて呼んでいる結果となりました。しかし、児童会執行部では、取組期間が終わると呼び捨てにしている人が増えているという実態があることから、今後も継続して取り組んでいくことを検討しています。

③については、9月12日～16日まで、「ステップ3000!」の取組を行います。取組終了後、体育・音楽委員会が取組カードを回

収し、5日間とも1日3000歩を達成した児童のカードにシールを貼って返し、達成者を放送で紹介することになっています。

これらの取組は、今年度の児童会が新たに始めたものです。自分たちの生活をより良いものにしようと、子供たちは頑張っています。

## PTA環境整備作業・資源回収 ～多くの方々のご協力ありがとうございました～

9月10日(土)に行われたPTA環境整備作業に際しては、多くの保護者の皆様のご参加をいただきありがとうございました。

おかげさまで、普段子供たちではできないガラス清掃、校地周辺の草刈り作業を行っていただき、子供たちは、気持ちよく学校生活を送ることができました。

また、環境整備作業後、環境部のみなさんには、資源回収の積み込み作業を行っていただきました。ありがとうございました。





# 5年生 宿泊学習の様子から ～自然に親しみ、友情を深めた2日間～



9月7日・8日の2日間にわたり、5年生が陸前高田市にある野外活動センターで宿泊学習を行いました。天候が心配された2日間でしたが、雨の影響をほとんど受けることなく予定していた活動をすべて行うことができました。また、今回の宿泊学習は、多くの活動を新沼小学校と合同で行いました。子供たちはすぐに仲良くなり、来年度の統合に向けて友情を深めることができました。

